



Approved by the
International
Federation of
Dyslexia and
Dyscalculia
Associations



Kärntner Landesverband Legasthenie
Carinthian Dyslexia Association

Dyskalkulietrainer
Im Dienste dyskalkulier Menschen!

DIPLOMA

Die erfolgreiche Teilnahme über zwei Semester am Fernstudium zum/zur Dyskalkulietrainer/in, die aktive Erarbeitung von vier Modulen (250 Std.) und das praktische Training (50 Std.) werden hiermit bestätigt. Die Aus- und Fortbildung wird gemäß dem international gültigen Qualitätsstandard ISO:9001 2008 durchgeführt und erfolgt nach den Ausbildungsrichtlinien der International Federation of Dyslexia and Dyscalculia Associations (IFDDA). Der EÖDL ist mit dem Quality Austria Gütezeichen ausgezeichnet.

The successful participation over two semesters in the distance learning course "Dyscalculia Trainer", the completion of four modules (250 hours), and the compliance of practical requirements (50 hours) are hereby certified. The education and training are conducted according to the international quality standard ISO:9001 2008 and the training regulations of the International Federation of Dyslexia and Dyscalculia Associations (IFDDA). The Austrian Dyslexia Association has been awarded with the Austrian Quality Seal.

European-Credit-Transfer-System: 24 ECTS Punkte/Points



Erster Österreichischer Dachverband Legasthenie
Austrian Dyslexia Association

Dyscalculia Trainer
We can help!

Diplomierte Dyskalkulietrainerin (EÖDL)

Geprüft für die Arbeitsbereiche Dyskalkulie und Rechenschwäche

Certified Dyscalculia Trainer

Dipl. Soz. Päd. (FH) Astrid Stelter

Dr. Astrid Kopp-Duller

Dr. Astrid Kopp-Duller
Erster Österreichischer Dachverband Legasthenie

Mario Engel

2. April 2012

Mario Engel
Dyslexia Research Center

